

# Förderwoche ist ein Vorzeigemodell

**SCHULE:** Bunt es Bildungsangebot an der Technologischen Fachoberschule (TFO) Bruneck erneut abgehalten

BRUNECK. Ende Jänner fand an der TFO Bruneck die Förderwoche statt. Das Bildungsangebot zielt darauf ab, dass alle Schülerinnen und Schüler die Zeit individuell dafür nutzen können, Lernrückstände aufzuholen sowie sich auch Inhalten zu widmen, die vom üblichen Unterricht abweichen.

Die Förderwoche gliedert sich in 3 Blöcke, die klassen- und stufenübergreifend stattfinden. In etwa zeitgleich findet für die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen auch das Betriebspraktikum statt. Förderwoche und Praktikum koordinieren derzeit die beiden Professoren Manuel Niederkofler und Egon Rubatscher.

Das diesjährige Förderwoche umfasste insgesamt 110 Kurse, Aufholkurse in den verschiedenen Fächern und Förderkurse, aus denen die Schülerinnen und Schüler auswählen konnten. Die vielfältigen Inhalte erstreckten



„Hilfe, mein Drahtesel frisst nicht mehr“ war einer der Förderkurse. Dabei wurden Handgriffe für die Fahrradpflege und -reparatur gelernt – vom Flickern eines Plattens bis hin zum Wechseln von Speichen, Pedalen, Kette, Tretlager, Zahnkranz, Bremsbacken und Brems Scheibe. TFO Bruneck

sich von Fotografie und Mediengestaltung über Reiseplanung, Kochen, Musik und Sport, Handwerk, Experimentieren und Programmieren bis hin zu

Computer- und Sprachkursen, Museumsbesuchen, Gesellschaftsspielen und Vertiefung von Themen aus Film, Literatur, Geschichte und Politik.

Direktorin Martina Stifter ist von didaktischen Mehrwert der Förderwoche überzeugt. „Das Aufholen von Lernrückständen am Beginn des zweiten Semesters ist sehr sinnvoll und bildet damit einen großen Mehrwert für alle Schüler und Lehrpersonen. Genauso wichtig ist es, die Freude und Motivation am Lernen zu steigern. Kernkompetenzen eines modernen Unterrichts wie z. B. Ausdauer, Kreativität, kritisches und vernetztes Denken, Mehrsprachigkeit, lösungsorientiertes Handeln, effizientes Zeitmanagement und Teamarbeit sind Dinge, die unumgänglich sind, wenn man sich in der Welt von heute behaupten will.“

Ganz in diesem Sinn wird die Technologische Fachoberschule (TFO) Bruneck auch in Zukunft bestrebt sein, den Schülern und Schülerinnen eine theoretisch fundierte, gleichzeitig aber auch praxisnahe Ausbildung zu gewährleisten.